



EL AYUNTAMIENTO ALMACENA UNA VEINTENA DE TONELADAS DE SAL PARA HACER FRENTE AL TEMPORAL

Nota de prensa

Vva. de la Cañada, 2 de feb.- El Ayuntamiento mantiene almacenadas una veintena de toneladas de sal para hacer frente al temporal de frío que este domingo cubrió de nieve el municipio y llegará, según las previsiones meteorológicas, de nuevo a la región el miércoles. Durante la jornada de ayer, los operarios municipales repartieron 5.000 kilos de sal por calles y rotondas. Por otro lado, para evitar posibles accidentes a la salida de portales, edificios y sobre todo en aquellas viviendas que tienen garajes con rampas de acceso al descubierta, el Ayuntamiento pone a disposición de los vecinos bolsas de sal gratis que pueden acudir a recoger al almacén municipal (C/Navarra, 4), de 8:00 a 14:00 horas.